

2026年新春メッセージ 謹賀新年



二宮町長

村田 邦子

新年あけましておめでとうございます。

皆さまが新春を清々しく迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。

昨年は、町制施行90周年を迎えた、幅広い世代が楽しめるイベントを各団体と協力して開催いたしました。また、「こどもまんなか元年」をテーマに、こどもの権利について学び考える機会を提供する講演会やパネルディスカッションを実施し、大変意義深い取り組みとなりました。

「子どもの権利条例」策定 こどもたちが自分らしくいきいきと活躍できるまちづくり

本年は、湘南地域では初となる「子どもの権利条例」を策定いたします。この条例は、こどもたちにも尊重されるべき権利があることを明確にし、こどもたち一人ひとりが自分らしくいきいきと活躍できるまちづくりを目指すものです。こどもたちの意見を積極的に取り入れ、条例の実現を目指します。

新庁舎につきましては、建設工事が5月以降、ついにスタートいたします。整地や基礎工事を進め、柱などの主要構造部分の建設に着手し、令和10年度の業務開始を目指してまいります。また、ラディアンにつきましては、図書館やホール機能を維持しつつ、「新たな交流拠点」として令和9年1月より整備を開始する予定です。

最後になりますが、本年が皆さまにとりまして実り多き一年となりますことを、謹んでお祈り申し上げます。

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年11月3日、二宮町は町制施行90周年を迎え、さまざまな記念行事が実施されました。この町は、幾多の苦難を乗り越え、町政の発展にご尽力いただいた先人の皆さま、お一人お一人のたゆまぬ努力と、町民の皆さま方のお力添えの上に築かれたものです。

本年は、気持ちを新たに100周年に向け、第一歩を踏み出す年となります。町議会といましても、議員一同、自らの創意と工夫によって、二宮町のまちづくりを推進してまいります。また、より開かれた町民のための議会運営を目指して一層の努力を重ねてまいりますのでよろしくお願ひいたします。

町民に開かれた議会を目指して！

町議会に係る情報や活動などを紹介する動画を公開し、広く町民に町議会の取り組みを周知することを目的としまして、二宮町議会YouTubeチャンネルを開設しました。配信内容は、議会全員協議会を除く、第1委員会室で開催される各委員会などです。

本年は午年です。午年は変化を恐れず、新しい挑戦に踏み出すパワーを秘めた年とされ、行動や独立心を促す年と解釈されています。この午年の力強いエネルギーを味方につけ、明るく、楽しい、元気溢れる充実した一年になりますよう心よりお祈り申し上げまして、新年のごあいさつといたします。



二宮町議会議長

前田 憲一郎